



**PEMALANG-** Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) IAIN Pekalongan menerjunkan Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan di Kantor Kecamatan Belik Kab. Pemalang, Senin (7/10). Dengan adanya acara ini LP2M IAIN Pekalongan Mahasiswa KKN 47 dapat diterima langsung oleh Badan Pemerintahan Kecamatan Belik dengan baik.

Acara ini diharapkan agar seluruh pemerintahan Belik mengetahui adanya Mahasiswa KKN 47 dari IAIN Pekalongan kemudian menerima kedatangan mereka untuk mengabdikan dimasyarakat. “Kegiatan KKN yang dilakukan di Pemalang ini bukan yang pertama kalinya, tetapi dari tahun kemarin sudah ada dan tahun 2019 ini ada 123 peserta,” tutur Amat Zuhri dari LP2M mewakili Rektor IAIN Pekalongan.

Selain dihadiri oleh Perangkat pemerintah Belik juga ada Dosen Pembimbing Lapangan dari IAIN Pekalongan dan seluruh Kepala Desa yang ada di Kecamatan Belik atau yang mewakili.

Penerimaan Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan diterima langsung oleh Bapak Heru Sembodo sebagai Camat Belik. "Suatu kebanggaan tersendiri bagi kami karena kedatangan mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan , " tutur Heru Sembodo.

Dalam sambutannya Bapak Camat juga memberikan arahan berkaitan dengan keadaan yang ada di Kecamatan Belik. Diantaranya untuk menjaga diri, menjaga nama baik IAIN Pekalongan dan diharapkan dengan adanya mahasiswa KKN 47 ini dapat mengembangkan potensi yang ada di Kecamatan Belik.

Dalam acara penerimaan mahasiswa KKN terdapat pemakaian jas almameter oleh perwakilan mahasiswa sebagai simbol telah diterima oleh Bapak Camat sebagai simbol bahwa seluruh Pemerintahan Belik menerima kedatangan mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan dengan baik.

Hadir dalam acara tersebut Sulistyaningsih sebagai yang mewakili dari Bapak Bupati Pemalang diharapkan adanya Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan dapat meningkatkan taraf hidup dengan kearifan lokal yang ada sehingga angka kemiskinan dapat berkurang. Memberikan dorongan motivasi untuk masyarakat agar mereka dapat berpikir kreatif, ada rasa keingintahuan, dan semangat dalam meningkatkan ekonomi dengan segala potensi yang ada didesa tersebut.

Dalam acara tersebut ada penyerahan plakat oleh Amat Zuhri wakil dari IAIN Pekalongan kepada Sulistyaningsih wakil BAPEDA sebagai tanda terima. Adanya acara tersebut disambut baik oleh pemerintahan Kecamatan Belik dan Khususnya Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan. Mereka merasa senang dan tertib dalam mengikuti acara diharapkan menjadi bekal dalam menjalankan tugas sehingga tugasnya dapat terlaksana dengan baik.

**(Kelompok 27 Desa Simpur Kec. Belik Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 1)**